



## Desarrolladoras de vivienda en México atraviesan su peor crisis



Las principales desarrolladoras de vivienda en México atraviesan por el peor momento de su historia, como resultado de sus agresivas políticas financieras, señala la firma calificadora Standard and Poor's que considera que la situación financiera de este grupo de empresas se ha agravado por el desplome de más de la mitad de la demanda de nuevas casas desde 2008.

Mientras las deudas de los desarrolladores de viviendas crecen, 100 mil viviendas fueron abandonadas por quienes compraron una casa o departamento en zonas alejadas de los centros urbanos.

Ahora los consumidores en lugar de comprar casas nuevas, las adquieren usadas y piden créditos para remodelarlas.